

La République du Centre, 9 janvier 2020

## ■ NOYERS

### La dernière cérémonie de Xavier Relave



**VŒUX.** Samedi après-midi, le maire Xavier Relave a présenté ses vœux à la population, depuis la salle Florimond-Raffard.

Pas de grand discours pour le maire Xavier Relave, samedi après-midi, à la salle Florimond-Raffard, où il présidait sa dernière cérémonie des vœux. Pas de discours portant sur l'avenir de la commune, après, dit-il, s'être déjà assez exprimé dessus dans le bulletin municipal et sur son site Internet.

#### Des villageois médaillés pour leur dynamisme

Xavier Relave – qui ne briguera donc pas de nou-

veau mandat – a néanmoins adressé de nombreux remerciements. Sa dernière cérémonie des vœux, il l'a souhaité festive, avec des échanges autour de la dégustation d'une bonne galette des rois, servie par les jeunes du SLAC (*pour Service de loisirs et d'animations communautaires*).

Au cours de la cérémonie, Xavier Relave a également remis la médaille de la Ville à deux familles de Noyers, « pour leur implication dans la vie communale ». Ont ainsi été distingués, Jean-Claude et Jacques Baby, ainsi que Jean-Pierre Nicolle. ■